



## Granada acoge el simposio científico más importante del mundo sobre productos de origen marino

La Fundación PharmaMar patrocina este evento que reúne en Granada a más de 300 científicos de 24 países, entre el 3 y el 8 de septiembre de 2023.

**Madrid, 4 de septiembre de 2023.** La Fundación PharmaMar, en su objetivo de divulgación y apoyo a la investigación científica, patrocina la XIII Conferencia Europea de Productos Naturales Marinos (ECMNP) y el XVII Simposio Internacional de Productos Naturales Marinos (MaNaPro).

La ciudad elegida para la celebración de estas citas, las más importantes del mundo dedicadas a los productos naturales de origen marino, ha sido Granada, que acogerá ambos encuentros de forma simultánea entre el 3 y el 8 de septiembre en el hotel Barceló Granada Congress.

Los productos naturales de origen marino ofrecen un sinfín de oportunidades gracias a la biodiversidad de sus ecosistemas, ofreciendo soluciones a diversos retos, como la búsqueda de nuevas terapias para la salud humana.

El programa de MaNaPro y ECMNP contará con los mayores expertos mundiales en este campo, más de 300 científicos de 24 países, y abordará aspectos como la ecología marina, el descubrimiento y desarrollo de fármacos, la inteligencia artificial y su aplicación a este campo, entre otros.

Durante la celebración del simposio, que cuenta con 47 años de antigüedad, se presentarán las últimas investigaciones científicas en este campo y se explorará cómo los productos naturales marinos pueden contribuir a abordar los retos a los que se enfrenta la sociedad actual.

PharmaMar continuando con la innovación y dentro de su programa de desarrollo de nuevas terapias para el tratamiento del cáncer, presentará resultados de varios anticuerpos conjugados con actividad prometedora en modelos preclínicos. Además, de los resultados de uno de los programas de inmunoterapia, en los que está trabajando la compañía.

Entre los científicos de talla mundial que participarán en el programa, cabe destacar a William Fenical, científico y profesor emérito de la Universidad de California en San Diego – UCSD (Estados Unidos). El programa también contará con otros relevantes expertos de talla mundial, cuyo listado completo puede encontrar [aquí](#).

El presidente de la Fundación PharmaMar, Jose María Fernández, ha manifestado que *“el patrocinio de este evento supone un apoyo fundamental en la divulgación y difusión del conocimiento y la investigación científica de productos de origen marino que a día de hoy son la base para el desarrollo de múltiples alternativas terapéuticas para un gran número de dolencias y de pacientes en todo el mundo”*.



Esta edición conjunta de MaNaPro y ECMNP será un punto y seguido en la historia de la investigación marina, ayudando a escribir un futuro más sostenible, saludable e innovador gracias a los descubrimientos que nos presentará la comunidad científica internacional.

Para más información sobre el congreso y su programa científico, pueden dirigirse a la página web [www.ecmnp-manapro2023.com](http://www.ecmnp-manapro2023.com)

### **Sobre la Fundación PharmaMar**

La Fundación PharmaMar tiene como misión impulsar el desarrollo de la ciencia, la investigación científica y la medicina, así como contribuir al conocimiento y defensa de la biodiversidad marina.

En el área de formación, consideramos de especial relevancia que la sociedad conozca los principales avances en el campo de la investigación y la salud. Para ello, la Fundación PharmaMar cuenta con diversas iniciativas que se desarrollarán durante el año 2023, como nuestro ciclo de conferencias científicas y colaboramos con diferentes instituciones y organizaciones para difundir información y conocimiento especializado en el campo de la salud y la ciencia.

### **Contacto**

Para más información:

Lara Vadillo – Directora de Comunicación PharmaMar

Miriam Collados – Responsable de Marketing Corporativo

[comunicacion@fundacionpharmamar.com](mailto:comunicacion@fundacionpharmamar.com)

Teléfono: +34 918466000